
次期最上位計画策定に係る市長との意見交換会 意見等一覧 

[用例：●…意見，◆…要望，■…質問] 

 

●観光やにぎわい創出の観点から，市外から人を呼べるような公園を整備していってはど

うか。 

◆ＪＲ龍ケ崎市駅東口ロータリーのイルミネーションをボランティアで行っているが，メ

ンバーの高齢化が進み負担が大きくなってきている。市で援助してもらえないか。 

●これまでの最上位計画との違いを分かりやすく示してもらえるといい。 

●今後まちづくりを進めるに当たっては，ビジネスの視点を持った民間事業者の活用が重

要である。 

■市長として進めたいと考える政策の１丁目１番地は？ 

 👉スポーツと健康長寿に力を入れていきたいと考えている。 

●公園の里親が防犯活動を行ってもらえると，地域の防犯意識も上がってくるのではない

か。 

◆動物看護士として働いている。災害時の避難先でのペットの取り扱いをはじめ，散歩の

際のマナー啓発や愛護活動などに協力させていただきたい。 

 👉申し出は非常にありがたい。担当課に確認して折り返しご連絡する。 

●若者が就職を機に市外へ出ていかないよう，市の魅力を向上させることが必要。そうし

た中で，以前よりも路線バスの本数が減っており，深夜バスも運休しているのは残念。 

●「ＪＲ龍ケ崎市駅」という名称は言いづらいので，「ＪＲ龍ケ崎市」に統一してはどうか。 

●ＪＲ龍ケ崎市駅周辺の開発が進んでいない。 

 

アンケート結果 

開催日 場所 意見交換会当日アンケート結果（要旨） 

R4.7.24 久保台 
水戸に新しくできた動物愛護センターのようなものを龍ケ崎市にも作ってほ

しい。 

R4.7.24 久保台 広報紙は月１回の発行でいいのではないか。 

R4.7.24 久保台 若者が参加しやすいボランティアの機会を作ってほしい。 

 

日  時 
令和４年７月２４日（日） 

13：00～14：30 場  所 久保台コミュニティセンター 

参加者数 ９人 


